

ABSTRAK

Asep Rahmatullah : *Kontribusi Pesantren Ummul Quro Al-Islami Dalam Kehidupan Keagamaan Di Banyusuci Lewwiliang-Lewwimekar Bogor 1993-2012*

Pondok Pesantren Ummul Quro Al-Islami berdiri tahun 1993 oleh K.H. Helmi Abdul Mubin pada masa awal kepemimpinannya Pesantren Ummul Quro Al-Islami termasuk pesantren salaf atau tradisional hingga akhirnya semakin berkembang dari tahun ke tahun dan pada tahun 2012 sudah terlihat hasil perkembangannya menjadi Pesantren Modern dengan fasilitas pendidikan yang memadai dalam pengembangan ilmu pengetahuan.

Berdasarkan uraian di atas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: pertama, bagaimana sejarah berdirinya Pondok Pesantren Ummul Quro Al-Islami Bogor tahun 1993-2012? Kedua, bagaimana Kontribusi Pondok Pesantren Ummul Quro Al-Islami Dalam mengembangkan Kehidupan Keagamaan Di Lingkungan Pesantren dan Masyarakat Pada tahun 1993-2012?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah berdirinya Pondok Pesantren Ummul Quro Al-Islami Bogor, dan Kontribusi Pondok Pesantren Ummul Quro Al-Islami Dalam mengembangkan Kehidupan Keagamaan Di Lingkungan Pesantren dan Masyarakat Pada tahun 1993-2012.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Berdasarkan penelitian disimpulkan bahwa: *pertama*, Pesantren Ummul Quro Al-Islami termasuk pesantren termaju yang berada di Bogor yang sudah berdiri lama sejak tahun 1993 dan pada tahun 2012 merupakan pencapaian besar awal kemajuan Pesantren Ummul Quro Al-Islami. *kedua*, Pada tahun 1993 K.H. Helmi Abdul Mubin mendirikan Pesantren Ummul Quro Al-Islami pada awalnya sebagai pesantren salaf dan tujuan berdirinya pesantren adalah untuk memberikan pengembangan kegiatan keagamaan terhadap masyarakat selain pada santri dan pada tahun 2012 perubahan semakin terlihat dimana Pesantren semakin maju dan kegiatan keagamaan semakin meningkat. *ketiga*, Pesantren Ummul Quro Al-Islami sangat besar kontribusinya dari awal tahun pelirisannya tahun 1993 dan puncaknya pada tahun 2012, dalam peningkatan kualitas dan kuantitas kegiatan keagamaan bagi masyarakat sekitar khususnya Masyarakat Kampung Banyusuci secara komferhensif dalam berbagai bidang, baik sosial kemasyarakatan maupun sosial keagamaan.